
【本报讯】佐科维总统
支持国防部长兼大印尼行
动党总主席普拉波沃竞选
2024 年总统候选人的信号
已经浮出水面。

周 四（ 4 /8 )，“ 拥 护 佐
科维”全国协调组织（Kor-
nas Jokowi）秘书长阿克罗姆
（Akhrom Saleh）表 示 ，佐 科
维继任者的理想人选将是

来自军队的“新鲜”人选。
关于佐科维与普拉波沃之
间的亲密关系，我认为这
是 上 下 级 之 间 的 正 常 关
系。当然，需要有一种“亲
密”的关系，尤其是考虑到
目前仍处于不确定性的全
球形势。

阿克罗姆认为，两位竞
争对手在上次选举中的亲

密关系，显示出团结的象
征，并最大限度地减少了
对 2024 年大选之前的政治
两极分化的出现。

当被问及对普拉波沃
参加 2024 年总统大选的看
法时，阿克罗姆表示，每个
公民都可以参加竞选，这是
符合法律的。然而理想的
是，2024 年出现的总统候选

人应该是更年轻或更年轻
的军人与文人的组合。

阿克罗姆还强调了支
持佐科维民间组织（Projo）
主席布迪的声明，其认为普
拉波沃是最确定的总统候
选人。到目前为止，Projo 仍
然不想提及支持什么人参
加 角 逐 2024 年 总 统 候 选
人。 （亮剑）

佐科维全国协调组织：
2024 年正副总统候选人由军人与文人组成

【本 报 讯】警 方 调 查
人 员 指 定 E 二 级 警 员 为
谋 害 J 下 士（ Nofriansyah
Josua Hutabarat ）的 嫌 疑
人。

国 警 刑 侦 局 长 安 迪·
里 安 准 将 (Andi Rian) 周 三
（3/8）在雅加达国家警察
总 部 举 行 的 新 闻 发 布 会
上声称，E 二级警员被控
违犯刑事法典第 55 条、第
56 条 、第 338 条 、第 338
条。

国际人权组织执行理
事 长 乌 斯 曼（Usman Ha-
mid) 特别关注警方指控 E
二 级 警 员 违 犯 刑 事 法 典
第 55 条、第 56 条的信息。

乌 斯 曼 指 出 ，指 控 违
犯 刑 事 法 典 第 55 条 、第
56 条 即 表 示 警 方 调 查 人
员 确 认 除 E 二 级 警 员 谋
杀 J 下士外，还用其他人
也 参 与 了 谋 杀 案 。 如 果
我们仔细观察，除了指控
牵涉谋杀罪之外，还提到

了 刑 事 法 典 第
55 条 和 第 56
条 。 这 意 味 着 警
方 将 谋 杀 行 动 置
于 在 某 人 的 指 令
下 行 事 、某 人 参
与 或 参 与 执 行 的
框架内，或者，也
至 少 有 参 与 谋 杀
行动。

乌斯曼表示，
如 果 警 方 调 查 人
员 在 E 二 级 警 员
案 件 中 应 用 刑 事
法 典 第 55 条 和
第 56 条 ，则 其 他
方 有 可 能 被 怀 疑

卷 入 其 中 。 这 意 味 着 嫌
疑 人 不 是 单 独 行 事 的 。
然 而 警 方 似 乎 选 择 谨 慎
描 述 带 有 问 号 的 案 件 。
将 E 二 级 警 员 确 定 为 嫌
疑 人 其 实 也 不 足 为 奇 。
因为，从公开枪杀事件开
始 E 二 级 警 员 似 乎 就 被
视为导致 J 下士死亡的杀
手。

安 迪·里 安 准 将 在 新
闻发布会上表示，本案的
审 查 和 调 查 过 程 仍 在 进
行 中 。 还 有 几 位 证 人 ，
我 们 将 在 未 来 几 天 进 行
调查。调查尚未结束，仍
在开展中。

经过调查被定为嫌疑
人后，E 二级警员立即被
警 方 刑 事 调 查 组 调 查 人
员 拘 留 。 周 四（4/8），国
家 警 察 刑 事 调 查 组 已 安
排 对 前 国 警 察 辅 导 安 全
局长善波少将（Irjen Ferdy
Sambo）进行调查。

（亮剑）
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中爪哇警方捣毁印制与发行假钞团伙
自去年11月以来共约三十亿盾假钞流入市场

雅万高铁11月进行动态测试
交长称雅加达-万隆行程仅需36分钟

【本报讯】交通部指定
雅加达-万隆高铁（KCJB）
于 今 年 11 月 进 行 动 态 测
试，此举适逢印尼担任 20
国集团轮值主席的一年。
交 通 部 长 苏 马 迪（Budi
Karya Sumadi）于 8 月 5 日在
雅加达说：“该高铁项目展
现了印尼与中国的深厚友
谊，所以让我们支持雅万
高铁项目良好地及可持续
性地运行。”

苏马迪部长解释称，雅
万高铁项目采用自动化一
等级（GOA）或无人值守列
车运行的高科技，而且拥
有精心设计促使列车速度
能达到每小时 350 公里。

未来雅万高铁每天将
提供 68 趟行程服务，以及
在 5 个火车站停靠。苏马
迪说：“雅加达前往万隆仅
需 要 36 分 钟 至 45 分 钟 。
在此前需要 2 个半钟头才

抵达目的地。”
具有环保作用的大众

交通工具的雅万高铁，具
有良好的安全性和时间效
率，被指望能日益提高广
大民众对选择使用公共交
通而不是私家车的兴趣。
苏马迪部长说：“我就此事
敦促加快建设和集成系统
的时间和速度，促使期待
要乘搭高铁的民众能即时
感受到其好处。”

在 同 一 个 场 合 ，印 尼
中国高铁公司总经理德威
雅 纳（Dwiyana Slamet Riya-
di）表示，寄运的电动列车
组合（EMU）及列车综合检
查（CIT）是 中 国 首 次 向 国
外 交 付 的 事 项 。 共 有 11
系列电动列车由中国山东
省青岛市四方中车机车股
份有限公司（CRRC Sifang）
出 产 的 ，并 于 今 年 4 月 初
完成生产系列。 （Ing）

人权委：J下士之死凶犯不止一人

【本报讯】最近，淡满
光市（Temanggung）警局与
中 爪 哇 警 区 犯 罪 与 暴 力
处联合警队，成功捣毁印
制 与 发 行 高 达 30 亿 盾 的
假钞犯罪分子团伙。

周二（2／8），在中爪
哇 警 区 举 行 的 新 闻 发 布
会 上 ，发 行 假 钞 嫌 犯 AD
供认，每天可以印制多达
1000 万 盾 假 钞 。 自 2021
年 11 月以来，该嫌犯就已
开始印制假钞了。

淡满光市警长阿
古 斯 中 校（Agus Puryadi）
指 出 ，根 据 警 方 调 查 发
现，印制假钞团伙印制了

两种类型的假钞，即普通
质 量 和 高 质 量 假 钞 。 对
于高质量的类型，嫌疑人
设 法 匹 配 了 真 钞 的 一 些
特征，即纸上的线带与烈
士图中的安全线。但是，
对于央行的安全线，他们
还无法仿造。

阿 古 斯 声 称 ，嫌 疑 人
是通过社交媒体 Facebook
和 Telegram 提供高质量的
假 钞 。 支 付 交 易 是 通 过
DANA、 GoPay、 OVO 与
ShopeePay 等 数 字 货 币 应
用程序进行，犯罪团伙则
以 此 获 取 真 钞 ；然 后 ，通
过 快 递 服 务 公 司 发 送 假

钞。
淡满光市的印制假钞

团伙由两对夫妇组成，即
马 格 朗 居 民 的 AD 与 NF
夫 妇 ，以 及 谏 义 里 市

（Kediri）居 民 的 AP 和 IS
夫妇。

警方发现假钞的发行
是 当 嫌 疑 人 AD 与 NF 在
淡 满 光 市 的 一 家 手 机 商

店 使 用 假 钞 购 买 手 机 。
从 对 嫌 疑 人 夫 妇 两 所 房
屋的突击搜查中，警方发
现 了 价 值 达 9000 万 盾 的
假钞，面额各为 10 万盾和
5 万盾。

目 前 ，警 方 仍 在 调 查
印制假钞团伙的买家，包
括 假 钞 是 否 会 成 为 选 举
期 间 的 竞 选 资 金 的 可 能
性。

在中爪哇警区举行的
新闻发布会上，中爪哇省
警 区 刑 事 调 查 处 主 任 拉
哈 佐 上 校（Djuhandani Ra-
harjo Puro）表示，选举阶段
已经开始了，我们在寻找

和探索，有没有朝着这个
方向的迹象。因为，假钞
可 以 用 来 游 说 草 根 阶 级
的政治手段，购买假钞的
都是些什么人。去年 6 月
在 淡 满 光 市 的 30 个 乡 镇
举行了选举，在那里是否
涉及发行假钞案件，我们
正在深入调查。

中爪哇省警长卢特非
少 将（Ahmad Luthfi）强 调
说，警方捣毁的假钞犯罪
团伙与选举无关，这纯粹
是 一 种 普 通 的 经 济 犯 罪
案件。但是，要求民众在
收 钱 时 保 持 警 惕 和 小
心。 （亮剑）

【本报讯】金融经济开
发 学 院（INDEF）高 级 经 济
学家阿菲莉亚妮（Aviliani）
周 三（3/8）在 雅 加 达 总 统
府会见佐科维后指出，一
些经济学家要求佐科维总
统将 2023 年国家预算赤字
维 持 在 3% 以 上 。 提 交 赤
字 超 过 3% 的 提 案 是 因 为
经济增长条件仍然不完全

正常。由于情况不正常，
赤 字 仍 然 能 够 保 持 在 3%
以上。

阿菲莉亚妮还建议扩
大结构调整和一些刺激措
施。她表示，佐科为总统
将考虑这一建议。

阿 菲 莉 亚 妮 指 出 ，关
于经济增长，经济学家也
仍然乐观，但有一些要求，

这种乐观情绪必须伴随着
所有经济活动的进程。维
持通胀走势是政府必须继
续关注的一件事，特别是
通 过 鼓 励 人 们 提 高 购 买
力。

另一位经济学家伊丝
德（Esther Sri Astuti）指 出 ，
必须优先考虑发展出口。
原因是，全球经济状况的

影响仍然能够影响经济增
长 。 除 了 新 冠 肺 炎 疫 情
外，俄罗斯与乌克兰之间
的战争也是一个可能抑制
经济增长的因素。如果我
们能够发展出口，经济增
长将不仅仅依靠消费。但
它可以在出口和投资方面
创造经济。

（亮剑）

经济专家建议明年预算赤字仍维持3%以上

【本 报 讯】日 惹 特 区
班 图 尔 县 第 一 国 立 高 级
中 学 一 名 教 师 强 迫 一 名
女学生戴头巾，受到日惹
特 区 省 府 与 教 育 局 制 裁
的威胁。目前，日惹特区
教 育 局 仍 对 此 案 进 行 调
查。

日惹特区省府秘书长
阿 齐（Kadarmanta Baskara
Aji）周 三（3/8) 表 示 ，目
前，教育局正对强迫戴头
巾 行 为 的 指 控 进 行 调
查。日后，将根据调查结
果，得出是否存在违规行
为 的 结 论 。 教 育 局 将 确
定 是 否 存 在 任 何 违 反 员
工 纪 律 的 行 为 。 制 裁 将
是多种多样的，可以由部
门处分，也可以由省长处
分。

阿 齐 强 调 说 ，从 本 质
上 讲 ，如 果 教 师 犯 了 错
误 ，肯 定 会 遭 受 制 裁 ，国
立 学 校 不 应 该 强 迫 女 学
生戴头巾，这取决于学生
和 家 长 的 选 择 。 但 这 些
学校的衣服必须体面，并
且 符 合 规 定 的 制 服 。 如
果别无选择，女学生必须
都戴头巾，有些人不是穆

斯 林 ，怎 么 办 ，这 是 不 被
允 许 的 。 如 果 说 学 校 是
宗 教 学 校 ，那 就 不 一 样
了 。 如 果 学 校 是 国 立 学
校，就不可以了。

第一国立高级中学校
长 阿 贡（Agung Istianto）表
示 ，BK 老 师 确 实 给 女 学
生戴了头巾，但它是在女
学生的许可下进行的，只
是一个教程。

周一（1/8），在日惹特
取教育局举行的会议上，
阿贡校长称道，这只是一
个教程，当学生被问及是
否戴过头巾时，答案是否
定 。 如 果 我 们 给 你 一 个
教 程 行 吗 ？ 女 学 生 点 头
表 示 同 意 。 女 学 生 戴 的
头巾也是从 BK 老师的房
间 里 拿 来 的 。 当 时 ，BK
教 师 和 女 学 生 之 间 也 有
交流。BK 老师和学生之
间确实有沟通，学生点头
愿意戴头巾。

关于老师向女学生问
起“你的父母从未祈祷过
是吗？”等不恰当的话，阿
贡 否 认 了 这 一 点 ，并 说
道，当时老师没有做出如
此粗鲁的事情。 （亮剑）

教师涉嫌强迫女学生戴头巾
受到日惹特区与班图尔县教育局的制裁威胁

国 际 人 权 组 织 执 行 理 事 长
乌斯曼（Usman Hamid)。

【本报讯】西苏门答腊
省巴东市政府从 8 月 1 日至
8 月 31 日向全市居民分发
多达1000万面免费红白旗。

巴东市长亨德里·塞普
塔（Hendri Septa）周 一（1 /
8 ）表示，这场活动是中央

政府发起的。其分配机制
是由巴东市政府内的所有
部门执行，在早上向居民分
发国旗。

亨德里指出，国旗的分
发目标是摩托车、汽车、行
人，以及从各市政府办公室

前 经 过 的 人 们 。 我 们 从
08.00 开 始 分 发 至 10.00 结
束 。

巴东市政府的所有机
构和办事处，都将以照片和
视频的形式记录国旗的分
发情况。

一名叫亨德拉 (Hendra)
的巴东居民声称，8 月 1 日
当天，没有看到任何人分发
国旗。当经过巴东市政府
的一些办公室，还是没有看
到国旗分发活动，也许是明
天。 （亮剑）

巴东市政府分发千万面国旗庆祝77周年国庆

【本报讯】国企部长埃
里 克 周 三（3/8）在 印 度 尼
西 亚 网 络 媒 体 协 会 题 为
《迈向无现金社会》的研讨
会上表示，政府停止出口
铝矾土与镍矿并不是一种
反外国的形式。这一决定
性步骤是支持铝土矿与镍
制品的下游工业，以提高
附加值，同时鼓励就业。

埃 里 克 说 ，我 们 不 反
对外国或反外国投资，但
必须确保增长的平衡，我
国必须优先国内市场和镍
矿下游工业，然后才顾及
国际贸易。长期以来，印
度尼西亚的自然资源与庞

大市场只被用作其他国家
的经济增长和创造就业机
会。事实上，印尼有很大
的机会成为一个通过镍矿
下游生产电池的国家。我
提出的问题总是一样的，
何时会出现变化？如果我
们不去争取，这种变化什
么时候会发生，这样我们
最终就会成为外国产品的
市场。

他 指 出 ，政 府 继 续 努
力做出改变，抑制原材料
形式的自然资源向国外运
输，其中之一就是通过加
强电池行业的生态系统来
增 加 就 业 创 造 和 经 济 增

长。现在，是让我们不仅
成为一个市场的时候，而
且没有创造就业机会的投
资，其他国家的经济增长
将会越来越大。

此 前 ，佐 科 维 总 统 致
力于继续在国内形成下游
产业，尽管遭到外国的强
烈反对。这是因为我国将
开始停止出口镍矿石等各
种原材料。

欧盟随后对这一决定
提出异议，欧盟就禁止事
宜向世界贸易组织争端解
决机构出口印尼镍矿石提
起诉讼。

佐科维总统不希望我

国失去成为全球工业舞台
上重要参与者的机会。印
度尼西亚共和国必须大声
反对许多外国人控制的所
有财产权。

周三 (13/10)，佐科维总
统声称，禁止出口镍矿石
之后是什么？我们不能再
出口铝矾土等原材料，它
必 须 是 经 过 加 工 增 值 的
铝。我们必须勇敢地对出
口镍矿石说不的时候，即
使我们被世界贸易组织起
诉，没有关系，镍矿是我们
的，我们的东西在我们的
工厂制造，那是我们的权
力。 （亮剑）

埃里克：我们不反外国或反外国投资
但铝矾土必须经过加工增值才可出口


